

5231

Hoy se presenta su obra "El peso de la memoria"

Salvattori Coppola vuelve para abrir una nueva firma editorial

Salvattori Coppola regresó con la idea de abrir una nueva editorial que edite literatura buena y barata que pueda venderse en los quioscos. Así editorial Tamarugal hizo su estreno en sociedad con la presentación de tres títulos en la Feria del Libro.

A las 19 horas de hoy se presentará en la Octava Feria Nacional del Libro la obra *El peso de la memoria* de Salvattori Coppola. Su autor era estudiante de Literatura en la Universidad Técnica del Estado y dirigente de una empresa cristal de mecanización agrícola. Corría el año 73: después del golpe, partió al exilio y hace unos meses regresó a Chile.

En la Universidad de Rostok, en Alemania oriental, se graduó en Literatura Latinoamericana y luego se doctoró en Filosofía, con mención en Literatura. Lo hizo con una tesis sobre la literatura en el exilio.

En ese país publicó *Die Last der Erinnerung* (*El peso de la memoria*), que tuvo dos ediciones con un tiraje de 35 mil ejemplares y es una obra inédita en castellano.

Vuelta con proyectos

Ahora, de vuelta en Chile, con 54 años, casado, dos hijos y dos nietos, fundó con otros socios y amigos la editorial Tamarugal, que hizo su estreno en sociedad junto con la Feria del Libro.

—No queremos llenar ningún hueco que haya que llenar, sino cumplir el propósito de entregar literatura. Ofrecer libros baratos y populares para que se vendan en los quioscos.

La línea, cuenta Salvattori Coppola, es la de "literatura chilena seria, obras infantiles y de autores extranjeros, y también una serie de libros preocupados por los problemas sociales contingentes".

Tamarugal también quiere extenderse a otros ámbitos: los vi-



Foto: C. Gómez



El escritor y editor Salvattori Coppola, de nuevo en Chile, lleno de proyectos y realidades en el campo literario. Abajo, la portada de su libro *El peso de la memoria*, que se presenta hoy en la Feria del Libro.

deos y las cassettes.

Los primeros libros en editarse serán *El peso de la memoria*, del propio Coppola; también *Sin morir del todo*, una obra inédita en Chile de Poli Délano,

que se presentó ayer lunes, y tres libros infantiles de Saúl Schkolnik. Y en el futuro Tamarugal desea publicar *Blondel Fuego*, de Omar Sanavedra Santis, un novelista chileno exiliado durante largo tiempo, de 38 años, que es desconocido en el país.

En otra editorial, Salvattori Coppola está por publicar una obra que mezcla ficción y testimonios —"los llamo cuentimoniños"— y qué se titulará *Lugar de reencuentro Simpson 7*.

La dirección corresponde a la Sociedad de Escritores de Chile (SECh).

Salvattori Coppola vuelve para abrir una nueva firma editorial [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Salvattori Coppola vuelve para abrir una nueva firma editorial [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)